



## Cuestionan recorte a autónomos sin dar ayuda a Guerrero



Los coordinadores parlamentarios del PAN y MC en la Cámara de Diputados cuestionaron la propuesta de Morena de recortar su presupuesto a los órganos autónomos y ni siquiera destinar el dinero a la emergencia en Guerrero.

Advirtieron que es inaceptable que, especialmente, a costa del Poder Judicial se quiera atender una tragedia.

El panista Jorge Romero y el emecista Jorge Álvarez Máñez cuestionaron que el Poder Ejecutivo no muestre sensibilidad alguna para hacer un esfuerzo adicional en el gasto del Gobierno federal y modifique sus prioridades.

Romero Herrera, coordinador del PAN y presidente de la Junta de Coordinación Política, advirtió que es "absurdo" y "ridículo" que ante la necesidad extrema en Acapulco no haya una propuesta seria de reasignaciones para Guerrero en el dictamen que mañana será aprobado en la Comisión de Presupuesto.

"Sí hay insensibilidad. Una cosa es que se arme una comisión queriendo ver los fideicomisos del Poder Judicial, muy bonito ¿no?, pero a la hora de formalizar modificaciones no haya ni la más mínima mención para Guerrero.

"Es increíble que se propongan cosas como la Comisión y no haya nada reflejado en Presupuesto, son sólo promesas, queda en palabras que se las lleva el viento", reprochó.

<https://www.reforma.com/cuestionan-recorte-a-autonomos-sin-dar-ayuda-a-guerrero/ar2704162?v=3>